

ZONE

Laga Final Liga Santri Kodim 1421 Pangkep Berlangsung Seru di Stadion Andi Mappe

HermanDjide - PANGKEP.ZONE.CO.ID

Jun 26, 2022 - 19:46



PANGKEP - Komandan Kodim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro SE, MM., M.Han yang di wakili oleh Kadis Pora dan Prawisata H. Syahrul Sipato, SH,

menutup kegiatan turnamen Liga Santri PSSI Piala KASAD TA 2022 dan serahkan piala kepada pemenang tingkat Kabupaten Pangkep bertempat di Lapangan Sepak Bola Stadion Andi Mappe Kel. Padoang Doangan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep. Minggu (26/06/2022).

Pada kesempatan tersebut Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo SE, MM., M.Han menyampaikan melalui Via telepon

“Selamat kepada tim kesebelasan Ponpes Ponpes Ar. Rahman yang keluar sebagai Juara pada seleksi Liga Santri ini, semoga ke depannya dapat membawa nama baik pesantren dan juga membawa nama baik Kabupaten Pangkep”. Dimana akan mewakili Kabupaten Pangkep untuk dipertandingkan di tingkat Provinsi yang akan di laksanakan oleh Kodam XIV/Hsn.

Event ini untuk memajukan anak-anak santri kita. Jadi anak-anak santri kita selain mengaji dan berkegiatan agama, juga berpotensi di bidang olahraga. Kita berikan wadah untuk mengembangkan potensi sehingga mereka mampu berkegiatan dan berprestasi khususnya di bidang olahraga Sepak Bola,” Tutup Letkol Inf Hengky Vantriardo SE, MM., M.Han.

Laga final liga Santri PSSI Piala KASAD hari ini mempertemukan Kesebelasan Ponpes Showatul Is'ad Vs Kesebelasan Ponpes Ar. Rahman Galla Raya,* dengan Skor 3-2 yang dimenangkan Tim Sepakbola Ponpes Ar. Rahman Galla Raya.

Piala Juara pertama Liga Santri Piala KASSAD tahun 2022 secara langsung di serahkan oleh Kadis Pora Kab. Pangkep, Juara 2 oleh Kakan Kemenag Kab. Pangkep, Juara 3 oleh Ketua Askab Kab. Pangkep, Juara 4 oleh Ketua Persit KCK Cabang XLV Kodim 1421/Pkp.

“Alhamdulillah selama kegiatan, berlangsung dengan aman dan lancar,” tutup Dandim, kepada Media.

Antusiasme kedua kesebelasan dan para penonton sangat terlihat sepanjang perhelatan liga santri PSSI piala KASAD tahun 2022 ini.

Hadir pada laga final hari ini diantaranya, Ketua Persit KCK Cabang XLV Kodim 1421/Pkp

Ny. dr. Hj. Finy Lestari, Pgs. Kasdim 1421/Pkp Mayor Arm Takdir Lampa, Wakapolres Pangkep H. Syaharuddin, SH, Kadis Pora dan Prawisata H. Syahrul Sipato, SH, Kasatpol PP Drs. Muh. Idris Sira, MM, Para Perwira Staf, Danramil, Anggota Kodim 1421/Pangkep dan sekitar 1000 Suporter dan penonton Penonton memadati Stadion Andi Mappe Kabupaten Pangkep.(Herman djide)